
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 14, DE 31 DE JANEIRO DE 2.017. 
 
   JOSÉ REINALDO DOS SANTOS JUNIOR, VEREADOR À 
CAMARA MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE 
LHE SÃO CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, mediante a deliberação do Plenário, na 
forma regimental, que seja encaminhado oficio a Associação do Estudantes de 
Guaíra, solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

 1- Qual o valor pago pelos estudantes para se inscreverem 
como membros da AEG? 

 
2- Qual a destinação do valor arrecado com tais taxas? 
 
3- Quantos estudantes pagaram tal taxa no ano de 2017?  

 
JUSTIFICATIVA – O presente pedido tem por objetivo o 
esclarecimento sobre o destino das taxas de inscrição 
cobradas por associações de representação no município. 

 
Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 31 de janeiro de 2017. 

 
 
 
 

 
JOSÉ REINALDO DOS SANTOS JUNIOR 

Vereador 
 
 
 

 


